

## 株式会社テージーケーが葦崎に

4月15日(金) 企業立地協定書調印式

葦崎市と株式会社テージーケーは、葦崎市上ノ山・穂坂地区工業団地第2区画への入居に係る企業立地協定を結びました。調印式には、内藤市長、清宮仁社長らが出席し、協定書を取り交わしました。

株式会社テージーケーは、自動車用部品の生産工場を今後、建築する予定です。



## 100歳を慶祝!

4月19日(火) 100歳のお祝いに深澤春江さんを訪問

満100歳になられた深澤春江さんの長寿を祝い、内藤市長がお宅を訪問しました。深澤さんは日中、毎日デイサービスへ通っており、様々な行事にも参加しているようです。若い頃は、老人クラブに入り、詩吟やゲートボールをやっており、体を動かすことが好きだったそうです。

これからも元気に長生きしてください。

## NPO 法人スマイル桑の実 地域活動支援センターを開所

NPO 法人スマイル桑の実により、ハンディーキャップのある子どもたちの日中の活動をサポートする場所となる地域活動支援センターが設置され、4月24日(日)、開所式が行われました。

当日は、子どもたちによるソーセージ作り体験が行なわれ、参加者の皆さんで試食し、子どもたちの明るい笑顔が見られました。



## 葦崎市立図書館が表彰されました

4月27日(水) 文部科学大臣表彰を市長に報告

葦崎市立図書館が『子どもの読書活動優秀実践図書館』として、文部科学省から表彰をされたことを受け、その報告に加藤館長が市役所を訪れました。

今後も葦崎市立図書館では、様々な取り組みを実践していくことです。皆さんも、ぜひ葦崎市立図書館をご活用ください。  
※葦崎市立図書館は5月10日より、葦崎市立大村記念図書館に改称されました。(関連記事 P15)

## 被災地にとどけ! 園児たちの想い

5月2日(月) 白百合幼稚園

5月16日(月) 山梨英和ダグラスこども園

白百合幼稚園と山梨英和ダグラスこども園の園児の皆さんが、熊本地震の義援金と救援物資を熊本へ届けるため、それぞれ葦崎市役所を訪れ、内藤市長へ義援金を託しました。

